



III Jornada de Actualización en Medicina de Urgencia y Emergencias

Con el objetivo de contribuir en el desarrollo profesional de médicos y especialistas, se realizó entre el 23 y 24 de agosto en el Salón de Convenciones de Zofri, la III Jornada de Actualización en Medicina de Urgencia y Emergencias.

Asimismo, la iniciativa contó con el auspicio de Zofri y la colaboración de Jetsmart, Laboratorio Libra, Inmobiliaria Miramar, Destilado del Desierto e Inmobiliaria Miramar.



Hugo Llewellyn, María Rosa Sandoval, Jorge Musso, María Carolina Rozas y Cristian Osores.



Hugo Llewellyn; directora médica clínica Tarapacá, María Paula Vera; María Sandoval; Jorge Muzo; Carolina Rosas; Cristian Osores y Jorge Cruz.



Enderson Navarro, Javiera González, Evelyn Acevedo y Víctor Maraboli



Marianela Cañete, Melanie Serrano, Gianella González y Astrid Pérez



Hugo Llewellyn; directora médica clínica Tarapacá, María Paula Vera; María Rosa Sandoval; Jorge Musso; María Carolina Rozas; Cristian Osores y Jefa de Negocios Mayoristas y Parques Industriales Zofri, Silvana Vargas.



Lukas Rojas, Josefina Ortiz, Leisy Campos, Jessenia Fernández, Edwards Castro y Constanza Villanueva.



Constanza Araya, Patricio General, Marcela Figueroa y Bárbara Alarcón.



Alison Flores, Mery Jaida y Yamila Arcena.